

Illzach Les 20 ans de NG Swing

Flagrant délire musical

A l'occasion de ses 20 printemps, le groupe NG Swing a offert un régal musical au public nombreux installé dans l'auditorium de l'Espace 110.



Superbe anniversaire musical avec NG SwinG pour ses 20 ans ! PHOTO DNA

Le temps qui passe n'a aucune prise sur les quatre copains, musiciens chanteurs du groupe NG Swing, dont la qualité vocale est la marque de fabrique, à l'instar de leurs qualités d'instrumentistes ; une alliance magique savoureusement assaisonnée d'un humour tout en connivence avec l'auditoire.

Superbe concert en live introduit par une mythique chanson des années trente interprétée par Berthe Sylva « On n'a pas tous les jours 20 ans ». Une entrée en matière sans rides... comme NG SwinG soutenu vocalement par le groupe « On a r'trouvé les clefs » - en guise de souvenir du Nothing Gulch sans doute.

Un humour en connivence avec l'auditoire

Les quatre garçons, Noël, Pierre-Paul, Jean-Louis et Jean, dans la mouvance Swing, avec Etienne le batteur cette fois, ont ensuite interprété leur répertoire, à leur sauce, pour un public qui s'en est tout simplement délecté. Au programme d'anciennes chansons des deux premiers CD mais aussi quelques nouveautés dont cinq chansons françaises de leur composition écrites par Pierre-Paul Frick et Jean-Louis Frick qui a rédigé les paroles d' « Avant Demain » - du titre éponyme de leur 3e CD sortis dans les bacs. C'est "Bio" comme le dit la chanson et tellement actuel.

Pour ajouter du piment à cet anniversaire, on a pu entrevoir une certaine relève musicale avec une charmante prestation des rejetons des quatre complices NG, sans oublier la seule voix chaude féminine de cette soirée : la participation d'Odette.

Deux heures et demie d'un plaisir musical intense partagé, savoureusement ovationné par un auditoire conquis qui en voulait encore et encore. Quand c'est « bio » on ne s'en lasse pas !